

Burundi : Dieudonné Kwizera élu président de la Fédération d'Athlétisme

Africa Top Sports, le 14 juin 2017. L'ancien athlète Dieudonné Kwizera est élu président de la Fédération d'Athlétisme de Burundi à l'issue des élections tenues le 11 juin dernier. Dieudonné Kwizera a été élu à l'unanimité par l'Assemblée Générale de cette fédération. Ce dernier dirigeait la fédération les deux dernières années.

Dans son programme, il veut centrer tout sur les athlètes : « En tant qu'ancien athlète, je comprends les attentes de nos athlètes. L'athlète sera au centre de notre politique sans oublier bien sûr les entraîneurs » a-t-il dit. Au cours de la période de transition de 2 ans, Dieudonné Kwizera s'est fixé le pari d'envoyer 6 athlètes aux jeux olympiques de Rio de Janeiro. Maintenant l'objectif est d'envoyer plus de 10 athlètes aux olympiades de Tokyo en 2020.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});